



Thema: Prater Wien

Autor: Ingrid Weishar

HS Allhartsberg:

Wienwoche – ein Abenteuer für alle Sinne

2011 eroberten 80 Schüler der Hauptschule Allhartsberg die Bundeshauptstadt, die vorigen vierten Klassen waren im Frühjahr und die heurigen im Herbst in Wien.

Beide Male zeigte sich das Wetter von seiner besten Seite. In der Septemberwoche hielt die Gesundheit fest zu uns und Schutzengel waren unsere ständigen Begleiter.

Alle konnten alles von Montag (26.9.) bis Freitag (30.9.) entdecken (Schloss Schönbrunn und Tiergarten, Stephansdom und Karlskirche, Schatzkammer und Kaisergruft), erleben (Musical „Ich war noch niemals in New York“, Flughafen Wien-Schwechat, Millenniumscity mit der größten Kinowelt Österreichs, Zirkus Roncalli mit atemberaubenden Darbietungen, Pummerin), erproben (Erlebnisstudio im ORF, Livesendung bei Hitradio Ö3, schwindelerregende Fahrt mit dem Kuppellift, Fun und Action im Prater, Experimentierwelt im Technischen Museum, Geldcheck und Goldbarren in der Nationalbank Grattiskostprobe bei Mc Donald's), erkunden (Naturhistorisches Museum, Parlament,

Verkehrsbetriebe: U1, U2, U3, U4, U6, Straßen- und Schnellbahn), erwandern (Mariahilfer und Kärntner Str., 343 Stufen zum Südturm, Hundertwasserhaus, Geo-Cashes).

Schülerkommentare: „Erlebnisstudio im ORF, Livesendung bei Hitradio Ö3 und die Artistinnen im Zirkus Roncalli waren Spitzenreiter dieser Woche!“ (Maximilian), „Zu meinen Favoriten zählte das Musical, Ich war noch niemals in New York“ (Lisa) und „Im UCI in der Millenniumscity war's cool, aber die Preise übertrieben, was sich stark auf das Taschengeld auswirkte!“ (Marcel). Weitere Highlights: das Experimentieren im Technischen Museum, die Vergnügungen im Prater.

Ingrid Weishar



Auf internationalem Territorium



Beim Geo-Cashen



Hitradio Ö3

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag